



COMMUNIQUE DE PRESSE

Moulins, le 19 mars 2024

Spectacle “Reverse - Se rêver” par la Cie Stylistik avec le CADA SOLSTÏS - 22 mars - Commentry

Depuis 2020, Viltais propose l’action « Bourse aux projets », un dispositif visant à favoriser l’innovation au service des usagers que nous avons accueillis et accompagnés. La bourse aux projets permet à des salariés, à un service, le développement d’actions qu’elles soient culturelles, sportives, musicales, humanitaires, solidaires, citoyennes, pédagogiques…

Les projets sont étudiés selon les critères suivants : originalité, dimension humaniste ou relevant de l’intérêt général, faisabilité…

En 2022, le Centre d’Accueil de Demandeurs d’Asile Solstis, géré par Viltais, a été récompensé pour son projet de médiation artistique avec pour finalité la participation au spectacle “Reverse- se rêver” en partenariat avec la compagnie de danse Cie Stylistik de Lyon : le chorégraphe Abdou N’Gom et cinq danseurs professionnels. Les objectifs de ce projet pour les résidents étaient de rompre l’isolement, valoriser l’estime de soi et la confiance en soi et favoriser l’intégration des bénéficiaires au niveau local.

Après plusieurs heures d’ateliers de création avec le chorégraphe Abdou N’Gom et de répétitions avec les artistes interprètes, nous sommes fiers de vous convier au spectacle de danse :

“Reverse - Se rêver” qui se tiendra le vendredi 22 mars à 20h30 à l’Agora à Commentry (rue Abel Gance, 03600 Commentry)

Tout public | 15 € / 10€ si groupe de 10 • e-billet : www.commentry.fr + points de vente habituels - 04 70 64 49 09

Présentation du spectacle : [Teaser ciestylistik REVERSE/SERÊVER](#)

5 INTERPRÈTES - 1 GROUPE D’AMATEURS-TRICES

Passer d’une rive à l’autre, dévier puis revenir, changer d’itinéraire en cours de route. Se recentrer, se renverser, se retrouver.

REVERSE | SE RÊVER accueille les questionnements qui animent nos existences, qui déterminent nos choix. Cette création est une réflexion sur nos ancrages géographiques, les migrations de nos sociétés. Sommes-nous façonnés par nos origines ? Pouvons-nous inverser le cours des choses ?

À travers une danse urbaine qui traduit l'essence du métissage, REVERSE | SE RÊVER raconte les traversées, physiques et émotionnelles, qui portent en elles nos contraintes et nos contradictions. Pour que le corps exprime ce que les mouvements dessinent.

Au rythme des pulsations de la musique, au cœur des liens et des connexions entre êtres humains, dans l'immédiateté d'une gestuelle instinctive, REVERSE | SE RÊVER engage un constat humble et sincère de nos histoires et nos vécus.

Contact presse

Service Communication - 04 70 35 11 88

A propos

Viltaïs, association reconnue ESUS (Entreprise Solidaire d'Utilité Sociale)

Viltaïs est une association reconnue ESUS qui a une histoire et une expertise de plus de 60 ans au service de l'Humain. Issue de la fusion en 2006 de deux associations à Moulins, dans l'Allier, elle apporte des solutions globales aux problématiques des publics les plus vulnérables et des territoires d'intervention.

Viltaïs, c'est aujourd'hui 340 femmes et hommes engagés, œuvrant au quotidien sur cinq régions, 23 départements, et apportant un soutien à plus de 6 000 personnes par an. Dotée d'une expertise reconnue, l'association compte cinq pôles d'expertise, à savoir, Habitat, Réinsertion, Asile, Réfugiés, et Insertion Professionnelle et Jeunesse. Viltaïs est également engagée dans l'insertion par le sport (Viltaïs Racing) et la culture (FESTI BD). Fière de contribuer activement au développement des territoires où elle est implantée, Viltaïs construit des ponts et favorise une approche collaborative en encourageant les synergies entre les parties prenantes, pour aboutir à des solutions créatives, innovantes et efficaces.

Entreprise de l'Économie Sociale et Solidaire (ESS), elle adopte une approche responsable, durable et participative dans ses activités. Elle incarne une vision de la société plus inclusive, humaine et bienveillante, sous la présidence de Jacques Lahaye, et poursuit avec Humanisme sa mission en œuvrant à « croire en chacun » et à faire « gagner l'humanité ».

Groupe SOS Solidarités

L'association Groupe SOS Solidarités est un acteur majeur du secteur social et médico-social en France. Sa mission : fournir des réponses concrètes et innovantes aux enjeux de solidarités, pour faire en sorte que personne ne soit au bout de son histoire.

Être solidaire, c'est développer des actions adaptées auprès de celles et ceux à qui la société n'accorde pas toujours une juste place : personnes concernées par des addictions, des violences, personnes migrantes et réfugiées, sans domicile fixe, travailleur.ses du sexe, vivant avec le VIH, en situation de handicap... Le Groupe SOS Solidarités agit contre toutes les formes d'exclusions, et accompagne inconditionnellement les publics dans leur autonomie, selon le principe fondateur « une société pour tou.te.s, une place pour chacun.e ».

Avec plus de 260 établissements et services en métropole et en outre-mer, **le Groupe SOS Solidarités est le 1er gestionnaire associatif d'établissements de soins avec hébergement temporaire, et le 2e acteur associatif de la lutte contre les addictions.** Chaque année, plus de 4500 professionnels accompagnent plus de 115 000 personnes, chacune selon ses besoins.

Groupe SOS Solidarités est l'une des associations fondatrices du Groupe SOS.